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Ко Дню инвалидов
В МЕГИОНЕ утвержден план город

ских мероприятий, приуроченных к праз
днованию Дня инвалидов, который во 
всём мире отмечается 3 декабря.

В этот день во Дворце искусств бу
дет работать выставка работ приклад
ного искусства, и состоится концерт "На 
пути к зрителю" с участием творческих 
коллективов городского округа. Кроме 
того, в Библиотеке семейного чтения, в 
Центре народных художественных про
мыслов и ремесел, комплексном Цент
ре социального обслуживания пройдут 
спектакли, выставки и тематические за
нятия.

5 декабря в Детской школе искусств 
имени А.М.Кузьмина состоится церемо
ния награждения победителей III откры
того городского интернет-конкурса для 
талантливых детей с ОВЗ и детей-ин- 
валидов, а 6 декабря в Мегионской шко
ле для обучающихся с ограниченными 
возможностями здоровья пройдет урок 
творчества по изготовлению новогодне
го сувенира.

В декабре в Мегионе также запла
нировано проведение городской Спар
такиады среди лиц с ограниченны ми 
ф изическими возможностями. Сорев
нования будут проведены в два этапа 
(для детей и взрослых) в спортивном 
комплексе "Олимп".

В период проведения мероприятий 
будет организована работа волонтеров, 
которые окажут помощь в сопровожде
нии людей с ограниченными возм ож 
ностями.

АКЦИЯ

“Добрый сосед”
М О ЛО ДЕЖ НЫ Й  совет при главе 

Мегиона совместно с Комплексным цен
тром социального обслуживания насе
ления "Гармония", волонтерами города 
и неравнодушными жителями дали ши
рокомасштабный старт проекту "Д об 
рый сосед".

Все началось с того, что активная 
горожанка Елена Идиятуллина, которая 
часто сотрудничает с "Гармонией", по
могает нуждающимся горожанам веща
ми, и волонтер города Елена Кондрать
ева обратились к председателю Моло
дежного совета Д м итрию  Цыбенко с 
предложением поддержать замечатель
ный проект, подключив к нему и других 
мегионцев, желающ их безвозм ездно 
помогать другим.

Первым человеком, которому помог
ли неравнодушные горожане, стал Вик
тор Алексеев, которой несколько лет на
зад перенес два инф аркта и теперь, 
после сложной реабилитации, вынуж
ден почти все время проводить дома. У 
мужчины есть увлечение - он занимает
ся электроникой: чинит всем по-сосед
ски утюги, чайники и фены. Неравно
душные горожане решили порадовать 
мегионца и подарить ему хорошего ка
чества шуруповерт, о котором он давно 
мечтал.

- Мы не могли пройти мимо этой 
акции, ведь помогать другим - значит 
помогать себе. Кому -то нужно просто 
доброе слово, участие, поддержка, у 
кого-то  есть мечта, которая помогает 
ему справиться с недугом или одино
чеством. Уже двести человек поддер
жали проект "Добрый сосед". Подклю
чайтесь, давайте станем друг другу  
"добры м и соседям и", - рассказал 
Д митрий Цыбенко, председатель М о
лодежного совета при главе города Ме- 
гиона.

Желающие поддержать проект мо
гут обратиться в Молодежный совет или 
в Комплексный центр "Гармония".
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ЗНАИ НАШИХ!

Жить в гармонии с природой
С 13 ПО 15 НОЯБРЯ в Москве проходил заключительный 

тур Всероссийского молодёжного конкурса научно-исследо
вательских и творческих работ - Всероссийский молодёж
ный форум по проблемам культурного наследия, экологии и 
безопасности жизнедеятельности "ЮНЭКО - 2019". Ханты- 
Мансийский округ на нём представляла ученица 7-го класса 
Мегионской общеобразовательной школы № 2 Алина Перфи
льева. Мегионская школьница завоевала право принять учас
тие в столь солидном форуме, став победителем экологичес
кого форума, что проходил в Ханты-Мансийске 26-30 мая 2019 
года. В мае Алина выступила с экологическим проектом "Бе
реза. Вторая жизнь дерева" на молодёжном Международном 
экологическом форуме "Одна планета - одно будущее" в Хан
ты -М ансийске и вошла в число победителей. А если быть 
точным, проект мегионской школьницы набрал самое боль
шое количество баллов, но на форуме не определялись места, 
а были названы пятеро лучших. В качестве награды один из 
победителей получил путевку в Исландию на Международный 
форум по проблемам экологии, но тот форум собирает юно
шей и девушек не моложе 14 лет, а ученице из М егиона - 
только 12, потому за рубеж поехал другой победитель, а она - 
в Москву, на форум ЮНЭКО.

В Мегион девочка вернулась с наградой: она получила дип
лом за победу в XVII Всероссийском молодежном конкурсе по 
проблемам культурного наследия, экологии и безопасности 
жизнедеятельности и серебряный знак отличия "ЮНЭКО".

Над проектом Алина начала работать с сентября 2017 года 
под руководством Венера Ибрагимовича Каипова в школь
ном лесничестве "Соболь". В первый год рассматривала бе
резу как биологический вид, средообразующий фактор э ко 
системы, изучала её роль в фитоценозе тайги. Затем присту
пила к изучению роли березы в жизни человека и попутно 
погружалась в культуру обских угров.

Елена ХРАПОВА

Известно, что береза считается символом России. Однако и ко
ренные народы Ханты-Мансийского округа почитают её как священ
ное, чистое дерево, потому что она светлая, красивая и растёт на 
высоких местах, то есть близка к верхнему миру, где нет болезней. 
Всё, что есть у берёзы, можно использовать в традиционном хозяй
стве для обогрева жилища, для изготовления мебели, посуды, раз
нообразных куженек, туесов, пестерей и даже для лечения.

- В настоящее время во всём мире уделяется большое внимание 
эволюции человека и природы, переходу на модель устойчивого раз
вития, гармоничного взаимодействия с природой, - сказала Алина 
Перфильева. - Человечество должно перейти на экоцентризм, в ко
тором экология, природа займут центральное место. Нужно научить
ся использовать ресурсы так, чтобы минимизировать вред приро
де. В качестве примера можно взять быт коренных народов ханты и 
манси, которые сосуществуют с природой, не нанося ей вреда.

У бессменного руководителя школьного лесничества "Соболь" 
Венера Каипова Алина не первая воспитанница, сумевшая добить
ся высоких результатов. В 2015 году Карина Петренко с проектом 
"Духовный опыт коренных народов в воспитании подрастающего 
поколения" привезла серебряный знак отличия и диплом победи
теля с форума "ЮНЭКО -2015".

Можно добавить, что Алина планирует изучать тему "Береза" и 
дальше. Сейчас в её планах - изготовление изделий из бересты и 
древесины. "В природе нет отходов, есть ресурсы", - считают Ве
нер Каипов и его ученица и возрождают старинные народные про
мыслы коренных народов Югры.

На фото (слева направо): Венер Каипов, руководитель Ш Л "Со
боль", Карина Петренко, победительница конкурса "ЮНЭКО -2015" 
и Алина Перфильева, победительница конкурса "ЮНЭКО -2019".

В СУББОТУ, 30  ноября, в Д К  "Сибирь" в Высоком состоится открытая встреча главы Мегиона Олега Дейне- 
ка с жителями. Участие в мероприятии примут заместители главы города, руководители департаментов и 
управлений городской администрации, предприятий жилищно-коммунального комплекса и других ведомств. 

Начало встречи - в 11:00.


